

capitaux plus libres et stables dans la région. À cet égard, nous leur demandons de tenir compte des enseignements précieux des 18 derniers mois dans leurs travaux visant à élaborer un plan d'action volontaire pragmatique et à formuler des lignes directrices pertinentes relativement à la surveillance des mouvements de capitaux, y compris des flux à court terme.

28. Nous louons les efforts accrus pour aider les économies régionales touchées par la crise à se doter d'une capacité suffisante pour se relever et surmonter les difficultés actuelles. Nous nous réjouissons de l'**initiative australienne sur le renforcement de la capacité de gestion économique** et des domaines dans lesquels sont proposées des activités conjointes de renforcement des capacités. Nous nous félicitons également de l'initiative de Singapour qui vise à proposer des programmes d'assistance technique à l'Institut de formation régional du FMI à Singapour et en collaboration avec d'autres partenaires et institutions intéressés. Nous encourageons les économies à poursuivre de telles initiatives de renforcement des capacités.
29. Nous savons qu'il est important d'améliorer la transparence et la prévisibilité économiques aux niveaux national et international. Par conséquent, nous nous réjouissons d'une **nouvelle initiative de collaboration** convenue par les ministres des finances à Kananaskis qui vise à examiner des solutions pour **renforcer la gestion des entreprises** dans la région. Nous saluons également une nouvelle initiative relative au développement des marchés obligataires nationaux. Nous applaudissons à cette initiative du groupe des financiers qui vise à créer un programme de formation et d'éducation du secteur privé destiné aux financiers de toute la région de l'APEC qui, à notre sens, complétera l'effort des économies membres dans ce domaine. Nous demandons à nos ministres des finances de veiller tout particulièrement à ce que l'on progresse dans toutes ces initiatives et nous comptons à notre prochaine réunion sur un rapport faisant état des résultats concrets.

Renforcer les flux des échanges commerciaux et des investissements

30. Nous nous félicitons des efforts additionnels déployés pour renforcer les flux des échanges commerciaux et des investissements dans la région. Ils comprennent des travaux sur la réforme des politiques sur la concurrence et les réglementations, ainsi qu'une mise en œuvre rapide de mesures destinées à instaurer un environnement propice aux flux des échanges commerciaux et des investissements. À cet égard, nous nous réjouissons de l'adoption du menu d'options et de mesures sur les investissements et de l'initiative de la Corée, qui a proposé d'accueillir à Séoul, en juin 1999, la réunion de l'APEC sur le marché des investissements étrangers directs.